

المسمى عندهم بقمر الدين وفي نواته لوزٌ حلوٌ وهو يبس ويحل
 الى ديار مصر وهو بها مُسْتَطْرَقٌ وفيها عيونُ الماء الطيب
 العذب الشديد البرودة في ايام الصيف نزلنا من هذه
 المدينة بمدريستها وشيخها شهاب الدين الحموي ومن عاداتهم
 ان يقرأ جماعة من الصبيان بالاصوات الحسن بعد العصر من
 كل يوم في المسجد للجامع وفي المدرسة ايضاً سورة الفتح وسورة
 الملك وسورة عمّ،

ذكر الاخية الفتيان وَاحِدُ الاخِيَّةِ اخٍ على لفظ الاخِ اذا
 اضافه المتكلم الى نفسه وهم بجميع البلاد التركمانية الرومية

lune de la religion). Son noyau renferme une amande douce; on fait sécher ce fruit et on le transporte en Égypte, où il est considéré comme quelque chose de rare. Il y a dans cette ville des sources d'une eau excellente, agréable au goût et très-fraîche pendant l'été.

Nous logeâmes à Anthâliah dans la medréch, dont le supérieur était Chihâb eddîn Alhamawy. Une des coutumes des habitants de cette ville consiste en ce que plusieurs enfants lisent tous les jours, avec de belles voix, après la prière de l'asr, dans la mosquée djâmi' et dans la medréch, la souïate de la Victoire (XLVIII), celle de l'Empire (LXVII) et la souïate 'Amma (LXXVIII).

DES FRÈRES JEUNES-GENS (ALAKHIYYET ALFITIÂN).

Le singulier d'*akhiyyet* est *akhy*, qui se prononce comme le mot *akh* « frère », lorsque celui qui parle (c'est-à-dire, la première personne) le met en rapport d'annexion avec lui même (ce qui fait *akhy* « mon frère »). Les Akhiyyet existent dans toute l'étendue du pays habité par des Turcomans en